

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Transparansi dan Akuntabilitas Pengelolaan Dana Infaq Terhadap Minat Masyarakat Berinfaq Di Yayasan India Muslim SUMUT (Studi Kasus Pada Masjid Ghaudiyah Kelurahan Petisah Tengah, Kecamatan Medan Petisah, Kota Medan). Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada pembahasan sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Transparansi secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Masyarakat Berinfaq. Hal ini juga diperkuat oleh hasil output SPSS uji t (Parsial) variabel Transparansi dari 106 responden dengan nilai t hitung sebesar $5,073 < t$ tabel sebesar $1,98326$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 > 0,05$. Sehingga membuktikan bahwa H_01 ditolak dan H_{a1} diterima.
2. Akuntabilitas secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Masyarakat Berinfaq. Hal ini juga diperkuat oleh hasil output SPSS uji t (Parsial) variabel Akuntabilitas dari 106 responden dengan nilai t hitung sebesar $8,368 < t$ tabel sebesar $1,98326$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 > 0,05$. Sehingga membuktikan bahwa H_02 ditolak dan H_{a2} diterima.
3. Transparansi dan Akuntabilitas secara simultan berpengaruh positif dan signifikan Terhadap Minat Masyarakat Berinfaq. Hal ini juga diperkuat oleh hasil output SPSS uji F (Simultan) variabel Transparansi dan Akuntabilitas dari 106 responden dengan nilai F hitung sebesar $63,111 > F$ tabel sebesar $3,08$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Sehingga membuktikan bahwa H_03 ditolak dan H_{a3} diterima.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan adanya beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Masyarakat, disarankan untuk menambah variabel baru agar bisa meningkatkan atau memperkuat pengaruh dari akuntabilitas dan transparansi terhadap minat masyarakat berinfaq. Karena pada penelitian ini tentu memiliki keterbatasan yaitu ruang lingkup penyebaran sampel yang hanya sebatas satu kelurahan dan kurang luasnya variabel yang diteliti. Padahal masih terdapat variabel lain perlu diperhatikan dalam penelitian yang mempengaruhi pada minat masyarakat berinfaq. Selain itu penambahan variabel disarankan karena terdapat faktor lain yang mempengaruhi dalam penelitian ini dengan menambah variabel yang belum teruji atau dibahas oleh peneliti seperti aksesibilitas, kualitas pelayanan, pengendalian intern, kejelasan sasaran anggaran, kualitas laporan keuangan dan lain sebagainya.
2. Bagi Amil, dari hasil kuesioner yang sudah disebarakan terlihat untuk minat masyarakat berdonasi sudah berjalan cukup baik, namun perlu diperhatikan adalah transparansi dan akuntabilitas untuk ditingkatkan lebih baik lagi kualitasnya, agar masyarakat semakin besar minatnya untuk berinfaq dan pihak amil juga dapat lebih mempertanggungjawabkan segala amanah yang dilaksanakan.
3. Bagi Pemerintah, disarankan untuk memberikan solusi dalam memecahkan masalah sosial dalam masyarakat. Dan mengkampanyekan pentingnya memakmurkan masjid dengan salah satunya giat berinfaq serta memberikan informasi bahwa pentingnya transparansi dan akuntabilitas pengelolaan dana infaq terhadap minat masyarakat berinfaq kepada pihak terkait.
4. Bagi Akademisi, disarankan untuk agar lebih menggali lebih dalam lagi tentang kedua variabel yang diteliti, dikarenakan masih banyak faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi tingkat minat masyarakat berinfaq dan juga dapat membandingkan antara satu masjid dengan masjid lainnya serta dalam pengambilan data tidak hanya dengan kuesioner, perlu dengan observasi lapangan dan wawancara langsung ke responden sehingga hasil yang diperoleh menjadi komprehensif.